
令和元年６月６日 

北上市議会議長 高 橋 穏 至 様 

議 席 番 号  １１番 

北上市議会議員  三 宅  靖  ○印 

一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．小学校の新学習指導要領への対応について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求 め る 者 

令和２年度から、小学校における学習指導要領が新しくなります。大き 

教育長 

な違いは「英語」「道徳」が「教科」として取り入れられる点と、プログ 

ラミング教育が導入される点です。この中で、特に「英語の教科化」と「プ 

ログラミング教育の導入」を中心に、次の３点を質問いたします。 

 

（１）「英語の教科化」について 

①「教科化」される事により、５・６年生の場合、年間７０時間の時数が必要と 

 なるが、その確保策は。 

②今までの「聞く」「話す」に加え、大文字・小文字の文字指導（活字体）、語順 

の違いや文構造への気づきなども指導しなければならないが、対応策は。 

（２）「プログラミング教育の導入」について 

①昨年度に一部導入した学習キット活用の成果と課題は。 

②来年度以降の、指導者育成は。 

（３）他の教科について 

新学習指導要領は「社会に開かれた教育課程」を基に質の向上が図られる、と 

 されておりますが、その具体的な内容と対応策をお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


